

 PAPA[C9](#) [SANTA SEDE](#) [OFICINA DE PRENSA](#) [VATICANO](#) [CARDENALES](#) [SÍNODO](#) [MUJERES](#)[ORIENTE MEDIO](#)

El Papa y Consejo de Cardenales reflexionan sobre el rol de la mujer en la Iglesia

*Los cardenales y el Papa se reunieron en la Casa Santa Marta el 15 y 16 de abril, entre los temas discutidos destacan el rol de la mujer en la Iglesia; el sínodo; la aplicación de la *Praedicate evangelium* en las Curias diocesanas; la situación social, política y eclesial en sus diversas regiones.*

Vatican News

Los días 15 y 16 de abril se efectuó en la Casa Santa Marta del Vaticano la reunión del Consejo de Cardenales; la Oficina de Prensa de la Santa Sede informó a través de un comunicado que junto al Papa estuvieron presentes los cardenales que forman parte y el secretario del Consejo.

Informa también el comunicado que el 15 de abril el tema de reflexión fue sobre el rol de la mujer en la Iglesia, a la que contribuyeron la Hna. Regina da Costa Pedro, de la Congregación de las Misioneras de la Inmaculada, que aportó las historias y pensamientos concretos de algunas mujeres brasileñas, y la Prof. Stella Morra, profesora de la Facultad de Teología de la Pontificia Universidad Gregoriana, que examinó el papel de las culturas en el reconocimiento del papel de la mujer en distintos lugares del planeta.

La jornada del día 16 -informa la Oficina de Prensa- comenzó con un informe del cardenal Mario Grech y de monseñor Piero Coda sobre el Sínodo en curso. Y concluyó, tras una reflexión sobre la aplicación de la Constitución apostólica *Praedicate evangelium* en las Curias diocesanas, con informes de cada cardenal sobre la situación social, política y eclesial en sus diversas regiones.

“Durante la sesión hubo referencias -y en varias ocasiones oraciones- dedicadas a los escenarios de guerra y conflicto que se viven en tantos lugares del mundo, particularmente en Oriente Medio y Ucrania. Los cardenales -y con ellos el Papa- expresaron su

preocupación por lo que está sucediendo y la esperanza de que se incrementen los esfuerzos para identificar vías de negociación y de paz”, dice el comunicado.

La próxima reunión del Consejo se celebrará en junio de 2024.

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbese al boletín [pulsando aquí](#)

16 abril 2024, 19:17